

Der 4. Salemer Dialog

fand unter Beteiligung von 57 Personen am Sonntag zwischen 17 und 19 Uhr im Gemeindezentrum statt. Zwei Forstamtpersonen aus den Forsten Lübeck und Hzgt.-Lauenburg beantworteten Fragen, die von Frau Gabriele Heise moderierend gestellt und vorher mit Frau Annette Andresen vorbereitet wurden. Zum Thema Wald dessen Zustand, Entwicklung, Wanderer, Radfahrer, Holzwirtschaft, Pflege, Hunde, Jagd usw.. konnte aufklärend, blumig und heiter jede, auch aus dem Publikum, gestellten Fragen beantwortet werden.